



## Trump bittet Putin, die Angriffe auf die Ukraine einzustellen

- 
- [25.04.2025](#)

Russland hat heute Morgen ein Sperrfeuer aus Raketen und Drohnen auf Kiew, Ukraine, abgefeuert, bei dem mindestens 12 Zivilisten, darunter sechs Kinder, getötet und 90 weitere verletzt wurden. Der Angriff erfolgt zu einem Zeitpunkt, an dem US-Präsident Donald Trump Russland und die Ukraine unter Druck setzt, ein Friedensabkommen zu akzeptieren.

- Berichten zufolge feuerte Russland ab etwa 1 Uhr nachts 70 Raketen und 145 Drohnen auf Kiew ab.
- Bei einigen der Raketen handelte es sich um nordkoreanische ballistische Modelle.
- Das Sperrfeuer dauerte fast 11 Stunden lang an und traf fünf Stadtteile der ukrainischen Hauptstadt.
- Es war der größte Angriff auf Kiew seit neun Monaten.

Der ukrainische Präsident Wolodymyr Selenskyj brach einen offiziellen Besuch in Südafrika ab, um in die betroffene Stadt zurückzukehren, und nannte den Angriff „einen der abscheulichsten“.

**Verurteilung:** Der Angriff auf die Zivilbevölkerung wurde von verschiedenen europäischen Staats- und Regierungschefs verurteilt, darunter der französische Präsident Emmanuel Macron, der Russland aufforderte, „mit den Lügen aufzuhören“, dass es Frieden wolle.

Kaja Kallas, die außenpolitische Sprecherin der Europäischen Union, sagte: „Während Russland behauptet, den Frieden zu suchen, hat es einen tödlichen Luftangriff auf Kiew geflogen. Das ist kein Streben nach Frieden, das ist eine Verhöhnung des Friedens.“

„**Wladimir, hör auf!**“: Nach dem Anschlag richtete Präsident Trump einen Post auf Truth Social an den russischen Präsidenten Wladimir Putin:

Ich bin nicht glücklich über die russischen Angriffe auf Kiew. Nicht notwendig und sehr schlechtes Timing. Wladimir, hör auf! Jede Woche sterben 5000 Soldaten. Lass uns das Friedensabkommen unterzeichnen!

**Machtlos:** Während Präsident Trump die Ukraine beschuldigt, den Krieg angezettelt und aufrechterhalten zu haben, und Putin bittet, das Töten von Zivilisten einzustellen, scheint Putin die Friedensbemühungen der USA zu verhöhnen. Die USA werden auf der Weltbühne als machtlos dargestellt, und Putin nutzt die Gelegenheit, um die amerikanische Schwäche auszunutzen.

Diese Ereignisse geben einen klaren Blick auf die unwirksamen Ergebnisse der Versuche des Menschen, Frieden zu schaffen. Um das zu verstehen, lesen Sie [„Kennt Donald Trump den Weg zum Frieden?“](#)